
★続いて常連客の皆さんからの近況報告がありました。 

●宗像さんからは、「久しぶりの参加になります」とのご挨拶。現在リサイクル業の企業に勤

めているようです。扱っている商品は主に「高級自転車」で、１台４万円から１００万円以

上のものもあり、ネットでの販売を行なっているようですが最近、新規事業で「クラフトビ

ール」に取り組むようで、その担当を宗像さんが請け負うようです。大丈夫かな・・・。              
●若佐さんからは、岡山にあるキリンビールの工場に行った話をされていました。       
●檜垣さんは、かなり酔われている感じです。一次会が別会場で行なわれたので、そちらで

かなり飲まれたのではないかと思います。最初にビールに関する話をされ、続いて災害対策

として高台に家を建てた話と、奈良は地震が少ないので良い話。さらに､夏には金魚の大会

があり、その審判委員をされている話。そして、９/１６に奈良ＰＨＰ２０周年のイベント

がある話をしていました。最後は、息子の嫁さんに頭が上がらないと愚痴っていました。（愚

痴も大歓迎ですよ）      ●中村さんからは、佐賀県に始めてアリーナが完成したよ

うです。劇団員の募集があり応募したら採用になった。これからが楽しみである。（８０歳

からの手習いです。頑張ってください）     特技として、「舌を２つに折ることがで

きる」と言って披露されました。            ●奥さんからは、幼稚園開設の

ために､ローカルの学校を借りることができた。これからの経過が楽しみである。毎週金曜

日のＡＭ５：３０より勉強会を行なっている。朝は気持ちが良く､頭の開店も良いようだ。                                     

●遠藤さんは、つるバラの話をされた。１０年前に植えた３本のバラの木が、枯れることも

なくみごとに咲いている。【気づくこと思いついたら実行する】を、行動指針としている。        
●古川さんからは、友だちの会社のご招待によって、長崎県の壱岐の島に行ってきたようで

す。酒飲みとしては、麦焼酎の発祥の地であるし、魚もうまい場所なんて最高でしたね。高

校同窓会の役員をやっていて、７月に集まりがあるようです。                  

●古江さんからは、バラ繋がりで、モッコウバラ（花が黄色）が咲いている。最近バラに凝

っているようです。（本とかな・・・陰の候）【特技として、祇園車の山車があり、その時に

歌う先導役の口上を披露してくれました。 

●奥さんからは、音楽とみんなと仲良くする事が良いと言ってました。【ケース演奏でコン

ドルが飛んでいる】を演奏してくれました。 

●下
しも

ね田
た

さんからは、相変わらずのダジャレ攻撃でした。女性には受けていました。 

●中根さんの特技はギターのようです。以前、宗像さんと「そらみみ兄弟」と言う、ユニッ

トを組んで歌っていたようです。（なんでもありの世界か・・・陰の候） 

●林さんからは、５月のリアルやんばるツアーの話や、ボランティアで行なっている「自治

会」「シニア会」の話などがありました。 

 


